
記載しましたが、私が入会当時の2014年11月当時

には64名所属していた会員数が8年間程で43名へ

と大幅に減少しています。会員数を当時の数に

回復させる為には、色々な方向性を変えて行く

必要性がある段階に来ていると考えました。会

員の退会に歯止めが掛からない理由を自分なり

に考えて見ましたが、魅力を感じない、メリット

を見いだせない、人間関係が良くない、楽しくな

い等、経済的な理由以外にも様々な原因があり

ます。そこで今以上に、「もっと楽しく」クラブ

の運営を行い参加したら楽しい場を提供したい

と考えスタートしました。会員拡充の計画は他

の方から言わせば無謀とも言える10名を目標と

しました。出来ない理由を探すよりできる方法

を考えて行こうとの意欲で取り掛かりましたが

実行が伴わなかった事を陳謝いたします。自ら

率先して行う予定でしたが結果としては3名増2

名減と現状を維持するのが精一杯となりまし

た。次年度は特別委員会として今期立ち上げま

した中長期会員拡充戦略委員会の委員長に拝命

されましたのでより一層力を入れて行きたいと

思います。 

その他、色々解決しないといけない問題が次

年度へ繰り越しとなりましたので次年度箕村会

長年度には協力を惜しまず行いたいと思いま

す。 

   

  会長  髙橋 俊起 

遡れば2019年12月に中国武漢にて何か怪しい

雲付きが始まり世界中をパンデミックに陥れた

コロナ禍も既に3年半を過ぎました。100年間に1

度と言われるこの感染症については中村修会長

年度の2020年1月に緊急事態宣言が発令され2年

半に渡り幾度となく休会、再開を繰り返し年間

通じて全て開催できましたのは3年ぶりとなり

ました。 

さて今期は我がクラブに取りまして55周年で

一区切りの年ともなりました。会長年度であり

ますこの2月には私自身も55歳になり偶然とは言

え不思議な縁のようなものを感じ又、改めてク

ラブの歴史と伝統を感じました。 

今期のテーマとして「もっと楽しく」と掲げま

した。理由としまして、我がクラブはこの数年会

員数が激減してきております。年次計画書にも

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2622回） 

２）ソング  ふじの山 

３）卓 話  「 会 長 挨 拶 」 

          髙橋 俊起 会長 

４）７月度定例理事会（新旧合同） 

   次週（７月６日）のお知らせ 

１）例 会 （2623回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「会長・副会長・幹事・ 

          理事・役員就任挨拶」 

         箕村 保 会長 ほか 
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2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

ロータリー親睦活動月間 



今期、事業に関しましてはコロナ禍の影響も

無く全て滞り無くスケジュール通り進めること

が出来ました。7月度のガバナー補佐訪問より始

まり8月度はガバナー公式訪問、9月度は秋のＲＹ

ＬＡセミナー、10月度には職業奉仕賞授与式、11

月度は設立55周年記念式典、12月はクリスマス家

族会・2660地区大会・日本分析化学での献血事業、

2月度は大阪市ボランティアスタッフへの青年

功績賞授与式、3月度は大阪府ボランティアス

タッフへの青年功績賞授与式・台北陽明ロータ

リークラブ周年への参加、4月度は学友会・ＩＭ

6組ロータリーデーの参加、5月度は春のＲＹＬＡ

セミナー、6月度は明治小学校児童院へのバーベ

キュー大会の開催・日本分析化学での献血事業、

又今期に関しましては本会同様会員数の減少に

て少人数で苦戦している天満橋ＲＡＣの例会・

理事会へも中島副会長、仲西幹事共に積極的に

参加いたしました。他クラブへの周年としまし

ては大阪中之島ロータリークラブ30周年記念式

典、大阪ロータリークラブ100周年記念式典、大阪

大淀ロータリークラブ50周年記念式典へ参加さ

せて頂き大変貴重な体験をさせて頂きました。 

中島副会長、仲西幹事、中村職業奉仕委員長、

望田社会奉仕委員長、坂口青少年奉仕委員長、吉

村国際奉仕委員長、中川ＳＡＡ、寺杣会員強化組

織委員長、石田親睦活動委員長、西田ソングプロ

グラム広報委員長、並びに会員の皆様、事務局の

皆様、頼りない私ですのでお願い事ばかりでご

迷惑おかけいたしました。そして1年間暖かく見

守って頂き感謝しております。 

最後になりますが、現在我がクラブは若い世

代に代替わりしてきています。年配の方の経験、

知識を参考にして大阪天満橋ロータリークラブ

未来永遠と輝き続けて行けるよう頑張って参り

ます。 

皆様、心より本当にありがとう御座いました。 

  「一年間、皆様の多大な協力に 

          感謝申し上げます」 

幹事 仲西 良浩 

コロナが落ち着いて新年度がスタートしまし

たが、髙橋会長、中島副会長に助けられ、各委員

長には厳しい財源の中で、様々な努力とご支援

を頂き無事に素晴らしい全事業を行なえました

事と、クラブ財源のほとんどを例会に使用する

ため中川ＳＡＡには多大にご迷惑をおかけしま

した事をお詫び申し上げます。そして何より毎

週の例会のご設営と運営に感謝申し上げます。 

また、メンバー全員にも出来の悪い幹事のも

と、素晴らしい各事業にご参加、ご支援を賜り

まして心から感謝申し上げます。会員拡充にお

いては箕村年度に支援をしていきたいと存じま

す。最後に大阪天満橋ロータリークラブを陰で

サポートして頂いている事務局の足立さん、八

田さん、松本さんの存在が幹事を経験してわか

りました。3人の事務局員さんへ、これからも

大阪天満橋ロータリークラブを宜しくお願いし

ますね。 

皆様、一年間ありがとう御座いました。 

☆☆ 2022-23 年度 年間皆出席表彰 ☆☆ 

ホームクラブ１年間皆出席 

 髙橋 俊起  寺杣 晃一    

 メークアップを含む１年間皆出席 

 平尾 彰彦  石田 道夫  中島 清治 

 中村  修   仲西 良浩   御木  威 

  坂口 雅俊  髙松 貞彦   

  （以上敬称略） 

＊＊ 先 々 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

梅雨も深まり雨の多い日が続くようになりま

した。不快指数も高い毎日が続きますが皆様体

調など崩されておりませんでしょうか。 

大阪地区ではインフレそして人件費高騰等の

影響もありこの6月1日からまるで談合でもして

いるかのように5,000円超半額タクシーがすべて

無くなり自宅まで8,000円程であったのものが

12,000円超迄料金が値上がりしチケット1枚で帰

れなくなりおやっと思う日が続いております。 

先週末は明治小学校の児童院にてもはや恒例

となっているバーベキュー大会が開催されまし

た。お手伝い頂きました多くのメンバー、天満橋

ＲＡＣのメンバー、そのＯＢ・ＯＧの方にも多数

協力して頂き大盛況となりました。児童院の小

学生は親からＤＶを受け自宅に住めなくなった

子が共同で住み込んでおりその様な楽しみが少

ないため嬉しかったのか、円満の笑顔を見せ美

味しそうに食事をして頂きました。この事業も

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 42名 

国内ゲスト  ０名 会員出席 22名(34名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席 12名 

6月15日の出席率 64.71％ 

５週間前（5月25日）の 

出席率 84.62％ 

3名（欠席者9名) 



2014年度の10年前より始めた事業でコロナ禍で

ある2年間は開催できませんでしたが昨年度よ

り再開した事業であります。子供たちの笑顔を

見ましたら本当に良い事業であるなと思いまし

た。最後に子供たちより「ありがとうございまし

た」と合唱された時は胸に詰まる思いをしまし

た。前日も含め当日の朝早くから設営して頂き

ました望田社会奉仕委員長と食材などを事前に

加工して頂きました仲西幹事には感謝いたしま

す。 

次週は定款により休会となりますが今期も残

す所事業ではありませんが、29日には最終例会、

天満橋ＲＡＣの最終例会が28日に錦城閣にて行

われます。天満橋ＲＡＣも本会同様に会員数が

激減しており少数での例会開催を余儀なくなれ

ております。最終例会の前日にてお声がけする

のは恐縮ではありますが是非参加頂けたら幸い

です。 

好事魔多しと言われるように残り半月間、

しっかりと職責を務め、「この年度案外良かった

ね」と言われるように頑張って行こうと思いま

す。皆様最後まで何卒宜しくお願い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 次週6月22日（木）は定款により休会にさせて

頂きます。なお、事務局もお休みさせていただ

きます。 

② 次々週6月29日（木） 最終例会は午後6時よりヒ

ルトン大阪にて開催いたします。お時間のお

間違えのない様、よろしくお願いいたします。 

③ 次々週6月29日（木）例会前に中長期会員拡充

戦略委員会会議・7月度定例理事会（新旧合同）

が開催されます。本日ご案内をお配りしてい

ますので関係各位よろしくお願い致します。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

本日の卓話よろしくお願い致します 箕村 保 

結婚記念日自祝 坂口 雅俊 

箕村会長エレクト本日の卓話頑張って下さい 

 髙橋 俊起 

箕村会長エレクト 本日の卓話宜しくお願いし

ます。 仲西 良浩 

箕村さん卓話拝聴させて頂きます 井戸 幹雄 

箕村君、頑張って下さい 南川 和茂 

箕村会員卓話楽しみにしています 中村 健輔 

坂口雅俊会員結婚記念日おめでとうございます 

 中川 政照 

箕村保会員本日の卓話楽しみに拝聴します。 

 中川 政照 

令和5年6月15日  合計金   32,000円 

          累計金 2,083,320円 

☆☆ 先々週（6 月 15日）の卓話 ☆☆ 

「あれから12年」 

箕村 保会員 

2012年5月31日入会から12年間で、ロータリー

クラブで関わったこと、奉仕活動、国際的な交流

について振り返ってみたいと思います。それぞ

れの年度で印象に残る活動を交えてお話したい

と思います。ホテルで美味しい昼ごはん食べて、

たまに夜の会があって、楽しい会やから・・・と

言われてロータリークラブのロの字も分からな

いまま入会しました。 

二宮会長はいつも挨拶の時涙ぐんでお話をさ

れていて、とても感受性の高い人なんだなぁと

思いました。 

川原会長年度の2012年7月25日に長男が誕生し

ました。翌日の26日には、当日テーブル情報集会

というものが上海楼で行われ、訳もわからない

まま参加したこと、餃子を食べたことを思い出

します。また子供の面会時間があるからと、途中

退席したのも昨日のように思い出します。 

在本会長年度例会より、2013年10月12日土曜日

に秋の家族会で20年に一度の式年遷宮を迎える

伊勢神宮を参拝し、その後、老舗和田金にて松坂

牛のすき焼きを食べました。38名の参加でした。

私も1歳ちょっとの子供を連れて参加しました。

うろちょろする子供にも皆さん優しく接してく

ださったことを今でも覚えています。 

小寺会長年度の2014年11月25日に大阪市西区

にある児童院への事業が始まりました。漫画本

の寄贈とBBQを実施して、児童と職員と皆さんと

楽しい時間を過ごしました。今でも続く素晴ら

しい事業です。 

山本会長年度の2015年11月5日に指名委員会に

より、2016-17年度の幹事候補者として指名され

ました。最初は断ったのですが、「2回目の会長

をする石田さんの時だから、大丈夫やから、安心

して引き受けたらええ」と言われ、いつかはする

ことになるなら、声をかけてもらったタイミン

グかなぁ、と思いお引き受けすることになりま

した。2015年11月14日には、家族が1人ふえ、長女

が誕生しました。とてもかわいい娘で今では2年

生です。 

2015年11月21日に小寺パスト会長を実行委員

長とするIM6組ロータリデーを当クラブがホスト

として開催されました。テーマは「拉致問題から

見える日本の姿」でした。拉致問題は、日本国内

外で大きな関心事となっています。これは、日本

国民が拘束され、拉致されるという深刻な人権



問題であり、被害者とその家族にとっては大き

な苦痛を与えるものです。拉致問題はいまだ解

決に至っていませんが、啓発活動の一助となる

すばらしい事業でした。 

石田会長年度2016-17 

この年度は石田会長・高良副会長・私が幹事年

度でした。初例会は7月7日でしたが、まったく記

憶にありません。またこの年度は、郡会員がガバ

ナー補佐として地区でご活躍される年度でもあ

りました。六輪会の出席とか、大輪会の出席と

か、初めてのことばかりでとにかく出席するこ

とに精一杯でした。 

10月15日土曜日に、3世代合同事業を当クラブ

がホストとして大阪市西区の児童院の子供達を

「遊ぶ・食べる・体験・感動」をテーマに、地引

網、BBQ、漁船での関空周辺クルージングなどな

ど、とても素晴らしい事業が行われました。いま

でも児童達が楽しんでいる顔は忘れません。 

ここでお時間となりました、続きは次回にし

たいと思います。 

歴史と伝統のあるこの大阪天満橋ロータリー

クラブに入会してからを振り返りました。まだ

まだ未熟者ですが、これからもよろしくお願い

致します。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

立  食  料  理 
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☆☆ 新入会員紹介 ☆☆  

 氏   名 古賀
こ が

 修一
しゅういち

 

 誕   生 昭和38年6月14日 

 職業分類 宝石製造販売 

  

事 業 所  有限会社 古賀トレーディング 

所 在 地 〒541-0052 大阪市中央区安土町 
1-6-22-308

電  話 06-4964-9898 

役 職 名 代表取締役 

推 薦 者 中川 政照・南川 和茂 

Ｍｙ Rotary登録のお願い 

 Ｍｙ Rotary登録状況ですが、2023年5月の時点で

2600地区平均の登録率は75.8％、ＩＭ第6組平均で

74.8％となっておりますが、当クラブにおいては

59.5％にとどまっております。 

 地区ホームページの「マイロータリー登録はこち

ら」に登録方法についての説明がございます。 

 又、ご不明な点は、幹事もしくは事務局にお問い合

わせ下さい。 

 未登録の会員の方は是非ともMy Rｏｔａｒｙへの登録

にご協力くださいますようお願い申し上げます。 


